



Las familias diabéticas inician su programación con una conferencia

La charla se completó con la exposición de su experiencia de una persona diabética, que contó cómo convive con la enfermedad

- La siguiente actividad de Asfadi será el inicio de la campaña 'Entienda la diabetes, y tome el control', que comenzará en el centro comercial Albacenter el día 13 de febrero.

T. ROLDÁN / ALBACETE

La Asociación de Familias Diabéticas de Albacete (Asfadi) comenzó ayer tarde sus actividades por Albacete y su provincia, con una charla para jubilados y vecinos de la zona en la calle Ricardo Castro, donde además de ofrecer información sobre la diabetes, un diabético expuso sus experiencias con esta enfermedad.

Con posterioridad la asociación iniciará la puesta en marcha de su campaña *Entienda la diabetes, y tome el control*, con un recorrido por los centros comerciales y asociaciones y colectivos, donde se informará a la población de la



Un momento de la charla sobre la diabetes ofrecida por Asfadi. / RUBÉN SERRALLÉ

diabetes y se realizarán pruebas de glucemia. El recorrido comenzará el sábado día 13 de febrero, en el centro comercial Albacenter.

Asfadi es una asociación, que presidida por Deogracias Martínez, ha crecido de manera considerable en su corta andadura, con-

tando ya con 650 socios. Asfadi ofrece a los diabéticos apoyo en educación sanitaria, información sobre la enfermedad, alimentación, pie diabético, ejercicio y para ello cuenta con una consulta propia en la calle Gabriel Ciscar, número 20, bajo.